

NUEVO IMPUTADO POR LA PRESUNTA TRAMA URBANÍSTICA DEL CASCO VIEJO DE CORRALEJO



Rtv AguaCabra

NOTA DE PRENSA

Viernes, 10 de febrero de 2012

NUEVO IMPUTADO POR LA PRESUNTA TRAMA URBANÍSTICA DEL CASCO VIEJO DE CORRALEJO

La sección segunda de la Audiencia Provincial de Las Palmas revoca un nuevo auto, de fecha 23 de septiembre de 2010, dictado por el Juez de Instrucción nº 2 de Puerto del Rosario, D. José Guzman Herrero, por el cual decretaba el sobreseimiento provisional al empresario de Corralejo, D. JUAN LAGOS ORTA.

El Juez de Instrucción determinó que, una vez tomada declaración al Sr. LAGOS ORTA y en base a la documental aportada por éste al procedimiento, acreditativo de la compraventa y pago de la finca al también imputado D. JOSÉ MANUEL JIMÉNEZ DEL VALLE, de lo actuado no aparece debidamente justificada la perpetración del hecho supuestamente delictivo que ha dado motivo a la formación de la causa.

Una vez estudiado por los Magistrados el recurso de apelación interpuesto por el letrado don Sebastián Socorro Perdomo, del despacho de abogados "SOCORROLEY & Asociados", la Sala considera que del mismo se desprende que lo que se imputa al Sr. JUAN LAGOS ORTA es que adquirió una finca dentro del perímetro del casco viejo de Corralejo, sabiendo que quien se la vendía no era el verdadero propietario de la citada finca, con lo cual el escueto contenido del auto apelado no puede considerarse suficiente para conocer el proceso lógico-jurídico que conduce al sobreseimiento provisional.

En consecuencia, la sección segunda de la Audiencia estima el recurso interpuesto por la representación jurídica de los vecinos del casco viejo de Corralejo, revocando la resolución recurrida, para que en su lugar se practique la diligencia interesada por la parte apelante, declaración de los perjudicados, así como todas las que se consideren oportunas por el instructor para con posterioridad, con libertad de criterio y con motivación suficiente, decida sobre el sobreseimiento o la continuación de la causa.

Vecino de casi toda la vida

El actual imputado, D. JUAN LAGOS ORTA, empresario que regenta un restaurante en la avenida principal del pueblo de Corralejo, no puede alegar, en ningún momento, desconocimiento de lo que está pasando en el casco viejo de Corralejo, ya que reside en el pueblo marinero hace más de dos décadas. Llama poderosamente la atención que, desde el año 1990, explotaba un restaurante justo enfrente del terreno de los Herederos de D. Hilario Perdomo.

Compra a DELVAL INTERNACIONAL, S.A. el terreno del vecino del pueblo.

Los vecinos del pueblo de Corralejo denunciaron en marzo del 2009, ante la Fiscalía Anticorrupción, Fiscal Jefe Provincial de Las Palmas y Juzgados de Puerto del Rosario, una presunta trama urbanística relacionada con las casas afectadas del casco viejo de Corralejo en la que se incluía, dentro de la misma, al empresario del norte, D. JUAN LAGOS ORTA. El motivo de ser denunciado se fundamenta en un terreno de 223 m2 que adquirió el 28 de junio de 2002 a la entidad mercantil DELVAL INTERNACIONAL, S.A. por 84.149 € dentro del casco histórico.

Resulta muy curioso que, el propio Sr. LAGOS ORTA, años atrás, había comprado a propios vecinos del pueblo norteño dos inmuebles, uno al Norte del terreno que adquirió a DELVAL INTERNACIONAL, S.A. y el otro, al Sur. Es más, en las escrituras de compraventas de dichos inmuebles figura como propietario de la vivienda que está en el centro de esos dos inmuebles el vecino afectado D. Hilario Perdomo.

Posteriormente, el 10 de mayo de 2006, el abogado de Alicante, D. Francisco J. Senent Blanco, como representante de JEMOLA, S.A. (entidad mercantil administrada por el Sr. LAGOS) presenta en el Juzgado de Puerto del Rosario una demanda declarativa de dominio, entre otros, contra los herederos de D. Hilario Perdomo de León, al considerar que la sociedad era la legítima propietaria del terreno. En la misma demanda, solicita una indemnización, nada más y nada menos que, de DOS MILLONES CIENTO TREINTA MIL QUINIENTOS TREINTA Y SEIS EUROS CON OCHENTA CÉNTIMOS (2.130.536,80 €).

Denuncia del pueblo por un presunto delito de estafa continuado

Actualmente, ya son NUEVE los imputados por la denuncia interpuesta por el letrado don Sebastián Socorro Perdomo, del despacho de abogados "SOCORROLEY & Asociados", en representación del pueblo de Corralejo, ante la Fiscalía Anticorrupción, ante el Fiscal Jefe Provincial de Las Palmas y ante los Juzgados de Instrucción de Puerto del Rosario, por la presunta trama urbanística relacionada con las casas de los viejitos: D. JOSÉ MANUEL JIMÉNEZ DEL VALLE por un



Televisión »

Ahora en directo



Gente Nuestra

18h00 Floro, Tú & El Folklore

Radio »

Ahora en directo



Formula Fresca

17h00 Elite Sound

1.000

HABITACIONES A

1

EURO*

- * LA TERCERA NOCHE MÍNIMO 3 NOCHES
- * LA QUINTA Y SEXTA MÍNIMO 6 NOCHES

Ayuda Legal

5 Abogados están en línea ahora. Pregunte y obtenga su respuesta ya!

[LegalJustAnswer.es](#)

Top House Fuerteventura

Villas, Chalets, Apartments & Properties For Sale. Photos Online

www.TopHouseFuerteventura.com

Anuncios Google

presunto delito de estafa continuado, al vender a sociedades y a particulares varias casas que comprendían el casco viejo de Corralejo, a sabiendas que los legítimos propietarios de ellas eran los vecinos del pueblo, los cuales habitaban sus moradas desde hacía más de un siglo; y los empresarios mayoreros, D. FELICIANO ALONSO CARREÑO, DON JOSÉ BLAS ALONSO VERA y DON JUAN LAGOS ORTA; el abogado de Puerto del Rosario, DON FERNANDO RODRÍGUEZ RAVELO; la abogada de Gran Canaria, DOÑA MARÍA DE LOS ANGELES RODRÍGUEZ RAVELO; el abogado salmantino, DON ELOY SAMPEDRO BAÑADO; los empresarios catalanes, D. RAMÓN AYMERICH MARQUES y DON JORGE ARNAU GUELL; por participar en la trama empresarial denunciada.

Resultados judiciales

Hasta la fecha se han ganado NOVENTA y UNA (91) sentencias, siendo el detalle por Tribunal el siguiente:

ü Juzgado de Primera Instancia de Puerto del Rosario: Cuarenta y cinco (45).

ü Audiencia Provincial de Las Palmas: Veintisiete (27).

ü Tribunal Supremo: Diecinueve (19).

TODOS estos resultados judiciales pueden ser consultados en nuestra página web www.cascoviejodecorralejo.com

amgm el 10/02/12 a las 11:04, 1 comentarios | vista 106 veces | 1 votos | valor 1

Comentarios



por [matorral](#) el 10/02/2012 a las 11:37

Valor **0** | **#1**

¿Un imputado más? ¡Y cuántos "emputados", por ese asunto y otros parecidos, en esta isla con tantos forajidos, listillos, caciques, prepotentes... SIN ESCRÚPULOS!



Envía tu comentario

Debes [iniciar sesión](#) para poder realizar comentarios o [registrarte](#) si aún no tienes cuenta en rtvaguacabra.com, ¿Por qué?

[Mi perfil](#)[Blogs](#)[Directrices](#)[Herramientas](#)[Acerca de](#)

[Condiciones de uso](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Contactar](#) | [Ayuda y preguntas frecuentes](#)